



Einladung zur Vernissage der Ergebnisse Testplanung "Telli Ost" am 28. September

Darum geht es

Das Industrie- und Gewerbegebiet zwischen der Telli- und der Weihermattstrasse soll zu einem attraktiven und urbanen Wohn- und Arbeitsgebiet mit höherer baulicher Dichte entwickelt werden. Die Stadt Aarau, Grundeigentümerschaften und Baurechtsnehmende erarbeiten dazu einen Entwicklungsrichtplan. Im Rahmen einer städtebaulichen Testplanung wurden von drei Fachteams entsprechende Projektvorschläge erarbeitet. Diese Ergebnisse liegen nun vor.

Einladung zur Vernissage

Im Rahmen einer öffentlichen Vernissage werden die Ergebnisse der drei Fachteams vom Stadtbaumeister Jan Hlavica vorgestellt. Die Vernissage findet am **Donnerstag, 28. September 2023 um 18.30 Uhr**, im **Gemeinschaftszentrum Telli** statt. Eine Anmeldung ist nicht notwendig. Die Ergebnisse können anschliessend noch bis am Sonntag, 08. Oktober 2023, im Foyer des Gemeinschaftszentrums Telli besichtigt werden.

Wir freuen uns über Ihre Teilnahme und Ihr Interesse.

Auskunft

Gabriela Brack, Stadt Aarau,
Projektleiterin Stadtentwicklung,
E gabriela.brack@aarau.ch
T 062 836 02 96

www.aarau.ch/telliost